

Équateur : L'Assemblée Nationale dénonce le refus de Petroecuador de fournir des rapports sur Sacha



La Havane, 8 mars, (RHC)- La Commission de surveillance de l'Assemblée nationale (Parlement) de l'Équateur a dénoncé vendredi le refus de l'entreprise publique Petroecuador de fournir des informations sur la nécessité de céder le champ Sacha à un consortium privé.

Bien que les rapports techniques, juridiques et économiques aient été demandés le 21 février, le délai légal pour leur remise a expiré sans qu'aucune réponse n'ait été apportée.

« L'opacité qui entoure ce processus ne fait qu'accroître les soupçons quant à d'éventuelles irrégularités et jette le doute sur l'engagement du gouvernement à défendre l'intérêt national », souligne un

communiqué de l'Assemblée Nationale.

De vastes secteurs de la société équatorienne critiquent l'éventuelle concession du gisement, car selon les analystes et les experts, le bénéfice pour l'État serait d'environ 12 %, tandis que le consortium étranger se taillerait la part du lion.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378281-equateur-lassemblee-nationale-denonce-le-refus-de-petroecuador-de-fournir-des-rapports-sur-sacha>



Radio Habana Cuba